ANTRAG Gremium: Ortschaftsrat

B'90/Die Grünen OR-Fraktion Termin: 16.03.2016

vom: 20.01.2016 TOP:

eingegangen:

Verantwortlich:

Öffentlich

Dezernat 2/OA

Thema: stationäre Geschwindigkeitsmessanlagen

Im Frühjahr 2014 behandelte der Ortschaftsrat Durlach auf Antrag von Bündnis90/Die Grünen das Thema "stationäre Geschwindigkeitsmessanlagen". Die Verwaltung verwies seinerzeit auf ausstehende Untersuchungen der Hochschule für Technik und Wirtschaft Karlsruhe dieser Anlagen und deren Wirkung auf Verkehrsteilnehmer. Laut Presseberichten gibt es bereits Ergebnisse zu diesen Untersuchungen. Diese zeigen, dass insbesondere solche Anlagen mit Anzeigemöglichkeit "Smiley" eine hohe Akzeptanz bei Autofahrern aufweisen.

Wir stellen daher folgenden Antrag:

Antrag:

Der Ortschaftsrat Durlach berät über die Anschaffung, Anzahl und Anbringung von stationären Geschwindigkeitsanzeigetafeln für verschiedene Standorte in Durlach. Die notwendigen Mittel sind im nächsten Haushalt einzustellen.

gez. Ralf Köster Martin Pötzsche Dietmar Maier Zahide Özcay Dr. Heike Puzicha-Martz Dr. Ulrich Wagner

Anlage: Beispiel der Fa. Wavetec Radar Solutions

